



Saison Eröffnung in der Falknerei Burg Hohenaschau

Beitrag

Am Samstag, 13. April um 15 Uhr ist es wieder soweit, die Falknerei Burg Hohenaschau öffnet wieder ihre Tore! Erleben Sie Adler, Falken, Milane und Bussard bei atemberaubenden Flugmanövern. Ein Vergnügen für die ganze Familie.

In der traumhaften Kulisse am Südhang von Schloss Hohenaschau und die beeindruckenden Volieren sorgen für ein besonderes Erlebnis in der Falknerei Burg Hohenaschau. Flugvorführung sind Mittwoch bis Sonntag um 15.00 Uhr. Nähere Informationen gibt es unter www.falknerei-burghohenaschau.de

Foto: Falknerei – Text: Herbert Reiter



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Falknerei Hohenaschau
5. MÃ¼nchen-Oberbayern